

EL PRIMER CHIP ESPAÑOL

La multinacional ATT acaba de entregar a Telefónica el primer chip enteramente diseñado por técnicos españoles en el Centro de Diseño que ATT tiene instalado en España. La presentación oficial de este logro tecnológico tuvo lugar en un acto presidido por Luis Solana, presidente de Telefónica, y con la asistencia de John Nemecek, presidente de ATT ME.

El chip es un tarificador general de impulsos que podrá integrarse en las centrales públicas de la compañía con la aplicación específica de facilitar una tarificación flexible. Puede ser programado de muy diversas maneras para enviar al contador particular del abonado el número de impulsos que corresponda en función de las condiciones de tarificación elegidas.

El circuito permite utilizar frecuencias de reloj de

hasta 40 MHz., obteniéndose tiempos de subida de menos de 50 nanosegundos (10 elevado a la menos nueve segundos). Tiene capacidad de generar impulsos con periodos de repetición entre 30 segundos y 8 minutos y trenes de hasta 16 impulsos con la misma frecuencia.

El diseño ha sido realizado en Madrid por dos técnicos españoles, de ATT Microelectrónica de España, que han utilizado para ello los equipos del Centro de Diseño instalados en España y conectados a las bases de datos que ATT posee en Allentown (Estados Unidos). Ambos técnicos forman parte del primer equipo de 33 expertos contratados por ATT y que, actualmente, están terminando de recibir su formación específica en varios centros estadounidenses pertenecientes a la compañía.

TELEGRAMA

CALERO DICE QUE LA VICTORIA DE 22-J FUE UNA VICTORIA TRISTE PARA EL PSOE - STOP - GUERRA DICE QUE FUE UNA DERROTA ALEGRE PARA AP - STOP - EL PUEBLO DICE QUE YA ESTA BIEN DE PALABRAS Y QUE ES HORA DE GOBERNAR - STOP

El abajo firmante

UVA AIREN ASCENSO

En una de las últimas manifestaciones estudiantiles en Madrid, en una pancarta que llevaban los estudiantes, se deslizó -cosa no extraña- una gruesa falta de ortografía.

Uno de los oficiales que vigilaban el orden

público, lo advirtió a los responsables de la organización. Entonces, los que llevaban la pancarta, le dieron la vuelta y escribieron la siguiente leyenda:

“El teniente, a ministro; y el ministro a la mierda”.

DERECHO DE CONSORTE URGENTE

Como es sabido, entre los derechos de los funcionarios, existe el llamado derecho de consorte, en virtud del cual, en los concursos de traslados se prima la posibilidad de reunir a aquellos cónyuges funcionarios que tengan distinta residencia.

Algo así, aunque aderezado con el perfume de los cien años de honradez, ha sucedido en Segovia.

El senador del Grupo

Popular, José Carlos Monsalve, ha pedido al Gobierno que explique las razones especiales o de urgencia que han concurrido en la asignación de una plaza de auxiliar de clínica, en el ambulatorio del Insalud de Segovia, que ha recaído, según el Grupo Popular, en la esposa del gobernador civil de esa provincia.

Estamos ante un posible caso de derecho de consorte, por... razones de urgencia socialista.

EMPRESA PUBLICA, EMPRESA PRIVADA

Según la agencia Efe, en un despacho fechado en Madrid, más de cuarenta empresas nacionales y extranjeras han expresado su interés por adquirir *William Humbert*, sociedad que comercializa la marca de vinos *Dry Sack*, creada por José María Ruiz Mateos.

El día en que un número similar de empresarios se interesen por cualquiera de las numerosas empresas del INI, un parador de turismo o una compañía aérea, por ejemplo, será el momento de valorar positivamente la gestión pública de cualquier sector de actividad, que no implique ejercicio de autoridad. Mientras tanto, la empresa pública será un mal, necesario para algunos.

EL CANTO DEL GALLO

Churras con merinas

Mi admirado colega Cándido ha hecho una valoración del hecho de presentar la moción de censura que incurre, a mi juicio, en una impropiedad globalización. Mantiene Cándido que AP no es alternativa, porque la calle pide planteamientos de "más izquierda" frente a la derechización del Gobierno de Felipe González.

Defender esto es, como decimos por aquí, mezclar las churras con las merinas. Porque es inadmisibles afirmar que los médicos en huelga están pidiendo una estatalización de la medici-

na; o que los agricultores invaden las carreteras para apoyar al reparto o la expropiación de tierras; o que los cabos quieren establecer un Ejército de campesinos y obreros. No. Estos y otros muchos colectivos no piden "más izquierda", sino mejor gobierno.

Pensemos que la errónea valoración de Cándido ha sido un lapsus excusable. Porque si no lo fuese, japañados estábamos con estos conductores de la opinión pública...!

Pedro Peral